

KEBA installiert den 2.000 Cash-Recycler innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe Deutschland bei der Kreissparkasse Ludwigsburg

Gemeinsam mit der Kreissparkasse Ludwigsburg feierte KEBA gerade einen wichtigen Meilenstein: Der insgesamt 2000. Cash-Recycler von KEBA innerhalb der S-Finanzgruppe Deutschland wurde bei der Kreissparkasse installiert. Grund genug für alle Verantwortlichen, in Ludwigsburg zusammenzukommen.

Bewährte Partnerschaft seit 2008

Die Kreissparkasse Ludwigsburg ist, gemessen an der Bilanzsumme, die zweitgrößte Sparkasse in Baden-Württemberg und nimmt im bundesweiten Sparkassenranking Platz 16 ein. Bereits seit 2008 ist sie Kunde von KEBA – zum damaligen Zeitpunkt wurden die ersten zwei Recycling-Geldautomaten von KEBA in der Hauptstelle installiert.

„Die Geräte liefen von Anfang an sehr stabil und wir waren von der herausragenden Performance positiv überrascht“, schildert Martin Gresser, Leiter Organisation und IT. Die KEBA-Geräte haben so sehr überzeugt, dass die Kreissparkasse Ludwigsburg seither im Bereich Cash-Recycling ausschließlich auf KEBA vertraut.

Kontinuierlicher Ausbau der Installationsbasis

„Als wir 2010 unsere neuen Selbstbedienungsterminals in den Markt eingeführt haben, konnten wir die Kreissparkasse Ludwigsburg auch von diesen Systemen überzeugen“, erzählt Matthias Ahrens, Vertriebsleiter Sparkassen bei KEBA. Die Sparkasse erteilte einen Rahmenauftrag über 85 KePlus K6 Kontoserviceterminals, die bis 2011 installiert wurden und sich seit dem im Kundenbetrieb bewähren.



Letztes Jahr musste sich die Kreissparkasse Ludwigsburg mit der Neuanschaffung von Geldautomaten beschäftigen. Bestätigt durch die gute Zusammenarbeit und die positiven Erfahrungen mit den zuvor gelieferten Systemen entschied man sich, noch im selben Jahr 19 KePlus R6se Cash-Recycler bei KEBA zu bestellen.

2000. Recycler für die deutschen Sparkassen

Das zuletzt ausgelieferte System dieses Rollouts war nun zugleich der 2000. Cash-Recycler von KEBA im deutschen Sparkassenmarkt – und ein idealer Anlass für Gerhard Luftensteiner (Vorstandsvorsitzenden der KEBA AG) und Matthias Ahrens (Vertriebsleiter Sparkassen Deutschland), nach Ludwigsburg zu reisen, um dort Dr. Heinz-Werner Schulte (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg) zu treffen und ihm zu diesem erfreulichen Anlass eine Torte zu überreichen.

Stetiger Ausbau der Marktposition

Gerhard Luftensteiner dazu: *„Wir haben in den vergangenen Jahren unsere Marktposition in Deutschland kontinuierlich ausgebaut. Vor allem die Sparkassen haben für uns einen hohen Stellenwert. Ich bin deshalb besonders stolz, heute den bereits 2000. KEBA-Recycler bei der Kreissparkasse Ludwigsburg zu feiern.“* In ganz Deutschland sind bereits knapp 4.700 Recycler des österreichischen Herstellers KEBA installiert, 2.000 davon allein bei den Sparkassen. KEBA konnte seinen Marktanteil am Recycler-Markt in Deutschland in den letzten Jahren kontinuierlich steigern. Fast jede zweite Sparkasse ist mittlerweile Kunde der KEBA.

Kernmarkt Deutschland

„Deutschland ist und bleibt einer unserer Kernmärkte. In einer Zeit, in der die Bankenwelt von enormem Umschwung gezeichnet ist, ist es uns wichtig, ein beständiger Partner für unsere Kunden zu sein“, unterstreicht Gerhard Luftensteiner die Bedeutung des deutschen Marktes.

Intensive Partnerschaft

KEBA war es von Beginn an wichtig, den Weg einer intensiven Partnerschaft mit ihren Kunden zu gehen. Auch die Kreissparkasse Ludwigsburg kann dies bestätigen: *„Neben den Produkten ist es vor allem die Handschlagqualität und das partnerschaftliche Verhältnis zu KEBA, das wir besonders zu schätzen wissen“,* meint Dr. Heinz-Werner Schulte.



KEBA AG

KEBA ist ein international erfolgreiches Elektronikunternehmen mit Sitz in Linz/Österreich und weltweiten Niederlassungen. Entsprechend dem Leitsatz „Automation by innovation“ entwickelt und produziert KEBA innovative und qualitativ hochwertige Lösungen für die Industrie-, Bank- und Dienstleistungsautomation sowie Energieautomation und setzt durch neue Lösungen immer wieder Trends.

www.keba.com/banking

Kreissparkasse Ludwigsburg

Mit einer Bilanzsumme von rund 9,9 Milliarden Euro (bezogen auf das Geschäftsjahr 2015) ist die Kreissparkasse Ludwigsburg nicht nur Marktführer in ihrem Geschäftsgebiet, sondern auch eine der größten Kreissparkassen in Deutschland. Kundeneinlagen von rund 6,5 Milliarden Euro und ein Kreditvolumen von mehr als 5,3 Milliarden Euro sind das Ergebnis partnerschaftlicher Zusammenarbeit mit den Privat- und Firmenkunden sowie mit den Kommunen im Landkreis Ludwigsburg.

Nähe - kein Zufall, sondern Absicht

Für das Finanzinstitut ist Nähe zum Kunden wichtigstes Ziel. Denn die Kreissparkasse Ludwigsburg fühlt sich in besonderer Weise den Menschen verpflichtet. In ökonomischer, ökologischer und sozialer Hinsicht. Mehr als 100 Filialen stehen dem Kunden zur Verfügung - moderne Center für Immobilien, Private Banking, Unternehmenskunden, Firmenkunden und Gewerbekunden sowie eine Versicherungsagentur für persönlichen Service. Mit knapp 1.740 Mitarbeitern und 176 Ausbildungsplätzen ist die Kreissparkasse Ludwigsburg zudem wichtiger Arbeitgeber und einer der größten Ausbildungsbetriebe in der Region. www.ksklb.de



KEBA AG

Gewerbepark Urfahr, A-4041 Linz, Telefon: +43 732 7090-0, Fax: +43 732 730910, E-Mail: keba@keba.com, www.keba.com

Bildhinweis: KEBA AG, Abdruck honorarfrei



v.l.n.r.: Ing. Mag. Gerhard Luftensteiner, Vorstandsvorsitzender der KEBA AG und Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender des Vorstands Kreissparkasse Ludwigsburg mit einer Torte anlässlich des 2000. installierten Cash-Recyclers von KEBA in der Sparkassengruppe Deutschland



Bild: Kreissparkasse Ludwigsburg – Filiale Asperg

Rückfragehinweis:

Nina Lang, Mag.
Marketing Kommunikation Bank- und Dienstleistungsautomation
KEBA AG
Gewerbepark Urfahr, A-4041 Linz
Tel.: +43 732/7090-25443
E-Mail: la@keba.com
www.keba.com

KEBA[®]
Automation by innovation.

KEBA AG
Gewerbepark Urfahr, A-4041 Linz, Telefon: +43 732 7090-0, Fax: +43 732 730910, E-Mail: keba@keba.com, www.keba.com